

Escuela de Medicina desarrolla con éxito Jornada Clínica-Quirúrgica

Escrito por Rafael Paez

Viernes 21 de Abril de 2023 11:25 - Última actualización Viernes 21 de Abril de 2023 12:09

La Escuela de Medicina, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), desarrolló con éxito su 5ta. Jornada Clínica-Quirúrgica, dedicada al doctor Wilson Mejía, la cual se enfocó en el rol de la Medicina Actual, y tuvo como objetivo fortalecer los conocimientos de los pre-internos e internos de medicina, en relación a distintos temas de salud que fueron abordados por destacados profesionales.



Autoridades, docentes, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, representantes de la Asociación de Médicos de Santo Domingo, y el personal de la Escuela de Medicina, participaron en la actividad.

La actividad, celebrada en el Aula Magna de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), fue presidida por Wilson Mejía, homenajeado y actual vicerrector docente; Ramón Desangles, vicerrector administrativo; Mario Uffre, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; José Peralta, director de la Escuela de Medicina; Carlos Pellerano, encargado del internado de la carrera de Medicina; y Yocasta Lara, directora de los Centros Hospitalarios del Servicio Nacional de Salud. Las palabras de bienvenida a la actividad fueron pronunciadas por el doctor Peralta, quien resaltó la importancia del evento, y señaló que el programa del mismo fue elaborado tomando en cuenta los innovadores avances científicos en materia de salud, cuya implementación estaría a cargo de un selecto grupo de profesionales, con una excelente preparación académica que contribuiría a la calidad de la actividad.



Autoridades universitarias y del Servicio Nacional de Salud que presidieron la mesa de

En ese mismo orden, indicó que en fecha 14 de marzo del presente año, el Subconsejo Directivo de la Escuela de Medicina resolvió dedicar la jornada al doctor Wilson Mejía, por ser un excelente profesional, docente a tiempo completo, por sus valiosos aportes a la institución, y por ser formador de generaciones de médicos y especialistas.

En tanto que, el doctor Uffre expresó su total respaldo a la actividad, aprovechó la ocasión para resaltar las cualidades del homenajeado, y dijo que la jornada fue pensada con un gran sentido de motivación y entusiasmo, orientada a capacitar a los preinternos e internos del país, por lo cual felicitó a los organizadores de la misma.

Escuela de Medicina desarrolla con éxito Jornada Clínica-Quirúrgica

Escrito por Rafael Paez

Viernes 21 de Abril de 2023 11:25 - Última actualización Viernes 21 de Abril de 2023 12:09



~~Los doctores Wilson Mejía, Miroddire y José Peralta en sus respectivas intervenciones~~



~~El doctor Wilson Mejía sostiene el pergamino de reconocimiento a la~~